

EN EL IEEM

Llegará Delfina bien preparada para el debate

VIOLETA HUERTA

Asegura su equipo que se centrará en hacer propuestas y no en pelear

La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez Álvarez, llegará preparada para el debate de este jueves 20 de abril y se centrará en hacer propuestas y no en pelear con su oponente.

De acuerdo con el equipo de campaña de la morenista, durante estos días se ha estado preparando para el encuentro, mediante reuniones con su equipo cercano para ver no sólo los cuatro temas que se tocarán; sino también los embates que podría recibir.

En su equipo hay confianza de que ella ganará, pues advierten que es una persona "auténtica" que conoce el Estado de México, tiene experiencia y empatía con la ciudadanía, por lo cual prevén que responderá de manera clara y contundente a los planteamientos que se hagan.

"Si se ha estado preparando con el equipo del plan de Gobierno, hay sesiones todos los días, se le plantean las propuestas. Ella va a anunciar propuestas", aseguró una de las personas de su equipo.

También señaló que contrario a la na-

rrativa que se ha tratado de generar, Delfina Gómez no es mala en los debates, e incluso ganó el de hace seis años.

La gente de su confianza es la que la ha estado preparando y varios integrantes le han proporcionado fichas sobre los temas que le podrían preguntar. Podría llevar material de apoyo.

"Ella interioriza los temas y los explica a su manera", afirmó otra persona.

Otro colaborador dijo que la morenista se prepara para ganar el debate, por lo cual tendrá respuestas claras y concretas, midiendo los tiempos de cada una y le han recomendado no caer en provocaciones.

"Otra sugerencia ha sido no caer en provocaciones, hacer referencia a los equipos que se han sumado a su campaña y subrayar las ventajas que lleva".

De ser necesario, también podría tener señalamientos hacia su contendiente, pues su equipo prevé que la candidata de la coalición "Va por el Estado de México" buscará atacarla.

Para el equipo de Delfina Gómez, Ale-

Tendrá respuestas claras y concretas, midiendo los tiempos de cada una y le han recomendado no caer en provocaciones.



El equipo de la abanderada de Morena, PT y PVEM espera que salga triunfante.

jandra Del Moral tiene varios puntos débiles por los excesos del PRI, los gobiernos que no han resuelto la problemática del Estado de México, señalamientos de corrupción, e incluso el video que circuló donde la priista llama a su militancia a hacer lo que saben hacer para ganar y advierte que quieren la constancia de mayoría, no de buena conducta.

Entre las personas invitadas de la candidata de Juntos Hacemos Historia se encuentran el líder nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo; su coordinador de campaña, Horacio Duarte Olivares; el delegado especial de Morena, Higinio Martínez Miranda.

También la dirigente estatal Martha Guerrero; el líder estatal del Partido Verde, José Couttolenc, el del Partido del Trabajo, Norber-

to Morales, además de las personas representantes de los distintos partidos y representantes populares.

Vale mencionar que a través de un comunicado, este miércoles, en el cual tuvo agenda privada, se hace un recuento de las ofertas de la abanderada de la coalición "Juntos Hacemos Historia" en materia de género.

Entre otras cosas, se destaca que prevé estímulos fiscales a empresas que contraten mujeres, impulsar su presencia en diversos rubros e incorporar el fomento y el impulso de la perspectiva y la equidad de género, institucionalizando políticas públicas y propiciando la igualdad de oportunidades para las mujeres mexiquenses.

El boletín precisa que la maestra ha realizado recorridos por cerca de 30 municipios, donde ha anunciado que el 50% del gobierno será para las mujeres.

oem#ucs@ieem.org.mx

Con toda la “buena voluntad” acudirá Delfina Gómez al debate



ALICIA RIVERA

La participación de la candidata a gobernadora Delfina Gomez en el debate será “con educación, propositiva y tranquila”.

“Yo de manera personal, efectivamente voy a llegar en un plan educado, en un plan propositivo y muy tranquila”, dijo en entrevista la maestra Delfina, respecto al debate que este jueves organiza el IEEM.

La abanderada de Morena afirmó que “con toda la buena voluntad”, acudirá este jueves a exponer sus propuestas en los temas definidos por el IEEM

como son: combate a la corrupción, violencia de género, servicios públicos y cultura y recreación.

La maestra Delfina Gomez instó a la paz y armonía en el debate que sostendrá con su contendiente priista Alejandra del Moral.

“Yo creo que nuestro Estado de México ya tiene tanta agresión y tanta violencia como para que nosotras le sumemos algo más”, dijo.

Desde el pasado lunes de esta semana, previo al debate, la candidata de la alianza “Juntos Hacemos Historia”, suspendió sus eventos de campaña para preparar su participación en el debate.